



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

もうすぐ12月。昔の暦では12月の事を「師走」と呼びました。先生やお坊さん、師匠と呼ばれるような普段は落ち着いている人も、走り回るほど忙しい月と言われます。皆さんのおうちの人もきっと忙しいはず。何かお手伝いできること探してみましよう。

どんな花が咲くのかな？



冬から春に向けての苗をいただいたので、植え付けしました。昼休みなのに、大勢の皆さんが集まってくれました。葉ボタンやサクラ草、パンジーなど、いろいろな苗を植えました。大きくなるのが楽しみです。



大三島小にフィルタリングマンがやってきました。

情報モラル教室が開かれ、4～6年生が参加しました。

愛媛県警察の方から、インターネットやSNS

の安全で正しい使い方を教えていただきました。

ルールを守って使いましよう。



私がフィルタリングマンだ！



いい動きだね

3年生の理科の様子です。ボール紙やボトルのキャップなどを利用して作った車を、輪ゴムで動かしています。輪ゴムを引いた長さ、車の動いた距離は、どんな関係があるでしょう？



サッカーの世界を決めるワールドカップが始まりました。早速、日本チームは世界でも強豪と言われるドイツに勝利しました。試合の結果とともに、日本チームが、試合の時使ったロッカールーム（着替えや休憩などをする部屋）を、試合後びかびかに整頓して帰ったというニュースが、世界中で評判になっています。折り鶴と「ありがとう」というスタジアムの担当者へのメッセージも添えられていたそうです。

自分たちが使った後を、感謝の気持ちを込めてきれいに。すばらしい行動ですね。皆さんはできていますか？

